



## Síntesis de medios

06 de noviembre de 2022

### Primeras Planas

Alertan por reservas del IMSS y el ISSSTE  
Buscan blindar con cash presupuesto histórico  
CJNG toma control del huachicoleo  
Fiscales de EU rechazan retirar cargos por narco a García Luna  
Adán pide a oposición construir acuerdos  
Largo adiós

[Reforma](#)  
[El Universal](#)  
[Excélsior](#)  
[La Jornada](#)  
[El Heraldo de México](#)  
[La Prensa](#)

### Secretaría de Seguridad Ciudadana

#### Detienen a implicado en muerte de Lidia Gabriela

Agentes de la SSC detuvieron a Fernando Velázquez Garnica, taxista presuntamente implicado en la muerte de la joven Lidia Gabriela, quien se arrojó del taxi en el que viajaba ante el miedo de que fuera privada de la libertad. El jefe de la policía capitalina, **Omar García Harfuch**, confirmó la detención y compartió un video en donde se observa el seguimiento del taxi antes, durante y después de que la joven se aventara del vehículo en movimiento. [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [La Prensa](#) Sin mención: [Reforma](#) / [Metro](#) / [El Heraldo de México](#) / [La Jornada](#) / [El Sol de México](#)

#### Hay 60% de percepción de inseguridad

El secretario de Seguridad Ciudadana, **Omar García Harfuch**, sostuvo que el trabajo que llevan a cabo para erradicar los índices delictivos en la capital ha permitido recuperar la confianza de la población en la Policía. Durante su participación en el *Encuentro Nacional Municipalista, Políticas Públicas exitosas*, destacó que de acuerdo con la Encuesta Nacional de Seguridad Pública Urbana (ENSU), la percepción de inseguridad en la capital pasó de 92% en el primer trimestre de 2018 a 60% en el mismo periodo de este año. Indicó que el que se le haya dado la facultad a la policía para investigar, permitió ser más útiles a la ciudadanía y a la Fiscalía, lo que ha permitido el descenso en los delitos de alto impacto. [Excélsior](#) / [Reforma](#)

#### Al MP asaltante de automovilistas en Santa Fe

"Tras denuncias realizadas en redes sociales sobre asaltos en #SantaFe y Bosques de las Lomas @SSC\_CDMX desplegó un operativo donde se recabaron varios testimonios de testigos, esto, más la ayuda de @C5\_CDMX y cámaras privadas se logró la detención del responsable", comunicó mediante Redes Sociales el secretario de Seguridad Ciudadana, **Omar García Harfuch**. [Uno más Uno](#)

#### Dos sujetos lesionan con arma de fuego a un hombre

Luego de una persecución por calles de la alcaldía Venustiano Carranza, policías de la **SSC** detuvieron a dos personas posiblemente responsables de lesionar a un hombre con un arma de fuego. Los hechos ocurrieron al interior de un mercado. Los oficiales fueron alertados por operadores del C2 Norte, del reporte de disparos en avenida 10 y calle 39, de la colonia Ignacio Zaragoza, por lo que se aproximaron al lugar. [La Prensa](#)

#### Arrestan a supuesto agresor con un arma de fuego

Tras un reporte emitido por operadores del C2 Poniente, oficiales de la **SSC** detuvieron a un hombre que, al parecer, agredió con un arma de fuego a un ciudadano, en Río Mixcoac y Rosa Checa, colonia Ampliación Los Pirules, en la alcaldía Álvaro Obregón. [La Prensa](#)



## Síntesis de medios

06 de noviembre de 2022

### Policiaco

#### Crimen en Cuauhtémoc

Dos hombres fueron ejecutados en ataque directo con arma de fuego, mientras circulaban a bordo de su vehículo por la calle de Geranio, colonia Atlampa, alcaldía Cuauhtémoc. Los acribillados fueron interceptados por un par de sujetos en motocicleta, los cuales, al tenerlos al alcance, les dispararon en por lo menos 5 ocasiones. Al lugar acudieron, elementos de la **SSC** y paramédicos ERUM, quienes únicamente certificaron el deceso de ambos individuos. [La Jornada](#) / [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#)

#### Muere ciclista de probable infarto

Un ciclista murió tras aparentemente haber sufrido un infarto, a la altura de la colonia Álamos, en la alcaldía Benito Juárez. Tras el incidente, elementos de la **SSC** se presentaron en el sitio y, al constatar el hecho, solicitaron la presencia de los servicios de emergencia. [La Prensa](#)

#### Acribillan a 3 jóvenes

En la alcaldía Gustavo A. Madero fueron ejecutadas tres personas en la unidad habitacional Patera Vallejo. Testigos indican que los agresores se acercaron a las víctimas, les dispararon en varias ocasiones y escaparon. Vecinos llamaron a servicios de emergencia, pero al llegar encontraron los cuerpos de dos hombres y una mujer. [La Prensa](#)

#### Churu...Brusco

Una volcadura dejó una persona muerta y al menos dos lesionadas, en la alcaldía Coyoacán de acuerdo a reportes policiales. Las versiones de los servicios de emergencia señalan que un conductor viajaba a exceso de velocidad sobre Churubusco a Tlalpan. En fotografía se observa a **policías de la SSC**. [Metro](#) / [Reforma](#)

### Justicia

#### Largo adiós

Fiscalía capitalina realiza segunda necropsia al cuerpo de joven hallada sin vida en una carretera de Tepoztlán; y aún no han dado los resultados. Ayer familiares y amigos despidieron a Ariadna en el panteón San Nicolás Tolentino. [La Prensa](#) / [Metro](#)

### Imagen Destacada



**Arrestan a  
supuesto  
agresor con un  
arma de fuego**

